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que l’assistance à cette séance a été des plus remarquables. De toute sa longue 
expérience il n’a jamais vu de séances de comité si bien suivies. Une fois ou 
deux, nous avons été au complet et en général il n’y avait pas plus d’une absence 
ou deux. Je tiens à ce que cette déclaration figure au compte rendu afin que 
nos anciens combattants sachent avec quel bonheur et quel zèle les membres de 
notre Comité ont rempli leur tâche. Je vous remercie encore une fois, messieurs, 
de l’aide et de la collaboration que vous m’avez apportées. C’était un plaisir de 
travailler avec vous.

(La séance est levée.)


